

e-Bolet

Providing bi-weekly communication for PNMC

Please share widely. If you receive this e-bulletin via more than one address, let us know which address you prefer. To submit announcements or manage your subscription, email <u>brenda@pnmc.org.</u> See schedule on second page for publication dates and submission deadlines.

Filer se desvincula del PNMC y MC USA

Eric Massanari, Ministro Ejectivo de la Conferencia

La Iglesia Menonita Filer (Filer, ID), establecida en 1914, ha estado involucrada en un extenso proceso de discernimiento sobre su afiliación a la PNMC y la MC USA. Este proceso comenzó a raíz de la Sesión Especial de Delegados de la MC USA en 2022 y la aprobación de la Resolución sobre Arrepentimiento y Transformación.

El proceso de la congregación fue ejemplar por la forma en que honró las diversas voces, hizo espacio para la oración y la reflexión, investigó diversas opciones y posibles resultados, y dio la bienvenida al liderazgo de la PNMC, en particular a mí y al pastor de distrito **Jack Swaim**, en un diálogo continuo. Tengo un gran respeto por el pastor **Ron Hershey** y la comunidad Filer por la forma en que han escuchado profundamente la guía del Espíritu de Dios a lo largo de su discernimiento.

En junio, la congregación votó desafiliarse de la PNMC y la MC USA y convertirse en miembros de la Red de Iglesias de Rosedale. Los delegados de Rosedale se reunieron en agosto y votaron para aceptar a Filer Mennonite como miembro. Jack Swaim y yo viajaremos y nos uniremos al culto de la congregación de Filer el domingo 29 de septiembre para marcar este umbral con un servicio de liberación y bendición. La carta de Filer Mennonite fue enviada a las iglesias de la PNMC. Si desea ver una copia, comuníquese con la oficina de la PNMC.

Este resultado trae pérdidas por las que debemos lamentar, y también trae claridad por las cuales podemos ofrecer oraciones de gratitud. Demos gracias por el amor de Cristo que nos une como un solo Cuerpo, sin importar las estructuras por las que nos afiliemos y nos organicemos. Nuestra identidad más profunda, nuestros lazos más duraderos e inseparables, se encuentran en el terreno del amor de Dios que se revela a través de Cristo.

Desde la Oficina de la PNMC

Mientras **Barb Buxman** se prepara para su jubilación, van surgiendo los detalles de la transición. El apartado postal cerrará en **octubre** y el correo de la oficina debe dirigirse a: La dirección office@pnmc.org o 22455 Finn Road, Sheridan, OR 97378 se utilizará para toda la correspondencia relacionada con la oficina y las comunicaciones. La dirección brenda@pnmc.org se retirará. Aún hay tiempo para enviar una **nota de agradecimiento a Barb por sus años de dedicado servicio**. Recibirá un correo electrónico hasta septmb22455re o puede enviarle una nota de agradecimiento a 11424 NE Skidmore St., Portland, OR 97220.

Queremos reconocer el trabajo de los miembros salientes de la Junta, **Julia Todd** (Secretaria) y **Kiara Yoder** (General). ¡Gracias por sus años de servicio! Damos la bienvenida a los siguientes nuevos miembros de la Junta:



<u>Dan Smith Derksen</u> – Evergreen Mennonite Church, Kirkland, WA (Secretaria)

es un trasplantado del Medio Oeste, que creció en Tiskilwa, IL en Plow Creek Fellowship, y después de mudarse a Iowa se graduó de la Iowa Mennonite School, donde sus padres enseñaron. Con su esposa Kathryn, Dan ha prestado servicio en tres períodos centrados en la consolidación de la paz en diferentes partes de África: a través de MCC en Uganda (2000-2003) y Chad (2006-2009), y luego en Sudáfrica con Mennonite Mission Network (2016-2019). Dan y Kathryn tienen dos hijos adultos: su hija Claire vive en Seattle y su hijo Jacob estudia en la Universidad de Manchester en Indiana. Son miembros de Evergreen desde 2003. Actualmente, Dan trabaja para la Autoridad de Vivienda de Seattle en su programa de vales de elección de vivienda.



<u>Libbie Lapp</u> –Mountain View Mennonite Church, Kalispell, MT (General)

Libbie se unió a MVMC en el año 2000. Se desempeñó como presidenta de la junta directiva del equipo de liderazgo, anciana, tesorera y líder del grupo de jóvenes. Actualmente, está facilitando el proyecto Peace Garden/Bike Station. Libbie y su esposo viven a una milla de la iglesia en Creston, MT. Tienen dos hijos adultos que viven en Minneapolis y Denver. Libbie asistió a la Universidad Estatal de Dakota del Sur, donde obtuvo su título de farmacia en 1988, y al Rocky Mountain College para obtener su título de asistente médica en 2004. Su carrera como asistente médica terminará en octubre de 2024, cuando disfrutará de una jubilación activa. Sus intereses incluyen andar en bicicleta (bike-packing), hacer caminatas y esquiar a campo traviesa, que son fáciles de hacer en este hermoso rincón del noroeste de Montana. Ha escrito dos guiones y tiene muchas más ideas literarias que esperan ser transformadas en palabras escritas.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Albany Mennonite Church

AMC organizó su segunda Escuela Bíblica de Verano en agosto. Si bien AMC ha realizado la Escuela Bíblica de Verano en el pasado, hubo muchos años sin ella, jasí que la estamos trayendo de vuelta! Nuestro tema fue "Buscadores en zapatillas" del plan de estudios Shine 2024. El enfoque de geocaching permitió a los niños aprender sobre la Biblia y encontrar el camino a Jesús, a través de varias pistas y acertijos que los llevaron a diferentes estaciones de actividades. Nuestro versículo para la semana fue Juan 13:13,15 "Ustedes me llaman 'Maestro' y 'Señor', y hablan correctamente, porque lo soy. Les he dado ejemplo: Así como yo he hecho, ustedes también deben hacer". Los niños aprendieron cosas como trabajar junto con Jesús a su lado, dejar que su luz brille, seguir el ejemplo de Jesús de servir a los demás y confiar en Jesús cuando las cosas van mal.

Hubo 21 niños desde el nacimiento hasta el octavo grado. Nos abstuvimos de participar en la comunidad, porque todavía nos estamos orientando para organizar el evento después de tantos años. ¡Esperamos anunciarlo y abrirlo a los miembros de la comunidad y las iglesias locales en el futuro! -Director Anja Schaefkofer & Assistant Director Jessica Farwell



Portland Mennonite Church

El **25 de agosto**, Rod predicó su último sermón. 270 personas asistieron al servicio y a la comida compartida que siguió. Sus últimas palabras a su amada congregación fueron:

"Ama siempre".

La iglesia le desea a Rod una jubilación significativa, ya que termina su función en PMC y trabaja en los comités de la conferencia.





Salem Mennonite Church

SMC experimentó la "Iglesia salvaje" con un servicio al aire libre dirigido por la pastora interina Marlene Kropf. El propósito de reunirse al aire libre era reconectar nuestra fe con la creación de Dios. El servicio incluyó una lectura responsiva que terminó con "Si la gracia de ver fuera mía este día, te vislumbraría, Dios, en todo lo que vive. Concédeme la gracia de ver este día. Concédeme la gracia de ver. Amén". Pasamos un tiempo deambulando y preguntándonos sobre lo que vimos, oímos y olimos y lo que atrajo nuestra atención. ¿Había una "zarza ardiente" presente aquí que representaba a Dios hablándonos?

Mennonite Country Auction

Mennonite Country Auction, Ritzville, WA, **5 de octubre, 2024**. El comité de subastas está buscando artículos que no sean colchas para la venta. Si tiene artículos de interés para compartir, comuníquese con: <u>Cleon Claasen</u> at 509-760-3579.

Oregon Mennonite Relief Sale | 12 de octubre, 2024, Linn County Fairgrounds, Albany, OR.

Únase a nosotros para una subasta en vivo*, actividades para niños, productos horneados, desayuno, almuerzo y todo tipo de puestos: productos hechos a mano, telas y suministros para manualidades, libros usados y artículos de comercio justo. Las ganancias respaldan el trabajo de MCC. *La subasta incluye colchas, experiencias, artículos hechos a mano, herramientas, muebles y más. Habrá una subasta en línea disponible: Más información aquí.

Drift Creek Camp

¡Visite www.driftcreek.org para inscribirse en el Retiro de Colchas de Otoño de 2024, del 17 al 20 de octubre!

Camp CAMREC

Disfrute del trabajo y la camaradería en la reunión de otoño de Camp CAMREC. Habrá una variedad de proyectos disponibles para todas las edades, habilidades e intereses! Visite www.camrec.org.

MENNONITE CHURCH USA y Otras Organizaciones

Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

En Línea: Practical Theologies / Wisdom Traditions in Spiritual Care: 24-26 de septiembre, 2024.

¡Habrá tiempo para ponerse al día con amigos, conectarse con gente nueva, jugar algunos juegos de cartas y hacer una caminata! Simposio en línea: Teologías prácticas / Tradiciones de sabiduría en el cuidado espiritual El cuidado espiritual continúa creciendo en teoría y práctica clínica en todas las tradiciones y disciplinas. Los objetivos de este simposio son considerar cómo las diversas tradiciones de sabiduría se conectan con los recursos de las ciencias sociales y del comportamiento y fomentar la reflexión y el diálogo para la colaboración. El simposio es gratuito; se requiere inscripción.

West Coast MCC

There are several upcoming learning opportunities to consider:

- •Campamento de paz y justicia bíblica: En casa como en el cielo, del 29 de septiembre al 5 de octubre, junto con la Conferencia de la Asociación de Desarrollo Comunitario Cristiano. Nos centraremos en aprender lo que dice la Biblia sobre la justicia, cómo la Iglesia está llamada a vivir con justicia y lo que significa para nuestras vidas hoy. ¡La tarifa de inscripción de \$250 y todos los demás gastos, incluido el viaje, están cubiertos! Regístrese aquí. Parte de este evento se llevará a cabo en el campamento Drift Creek. Se necesitan voluntarios para la cocina. Comuníquese con: info@driftcreek.org o 871-600-1244.
- •Únase a MCC Great Lakes: Dismukes Project Learning Tour. Este recorrido ofrece una experiencia única para aprender sobre la historia y las experiencias de los negros en los yacimientos de carbón de los Apalaches y, al mismo tiempo, conocer la historia del Dr. Henry Dodford Dismukes, un médico afroamericano de principios del siglo XX. Los participantes visitarán sitios históricos, escucharán a oradores locales, aprenderán sobre el trabajo de MCC para preservar la historia de los negros en el área y asistirán a la Gala de Dismukes con John Ellison. Registrese aquí. (podcast aqui)
- •Inscribase para una experiencia de aprendizaje en la frontera: Únase a West Coast MCC para una visita de aprendizaje presencial y práctica de tres días en la frontera entre Arizona y México. Los participantes participarán en actividades educativas, visitas a sitios y debates dirigidos por socios expertos de MCC. <u>Más aquí.</u>

West Coast MCC opportunidades:

Transformative Justice Coordinator, Reedley, CA: <u>Más</u>. Quilting and Arts Coordinator, Reedley, CA: <u>Más</u>. Legal immigration caseworker, Reedley, CA: <u>Más</u>.

Mennonite Church USA

A leer PeaceMail, siga este enlace.

September 16 @ 4pm PT on Zoom | Capacitación para una iglesia segura: cómo reconocer e interrumpir posibles señales de acoso sexual Únase a Ross Erb, director asociado del Centro Collins, y a Nancy Kauffmann, ministra denominacional interina de Seguridad de la Iglesia, para un seminario web sobre la importancia de reconocer las señales de acoso sexual que podrían conducir al abuso. El acoso sexual a menudo pasa desapercibido hasta que el abuso ha causado un daño significativo. Con años de experiencia en el tratamiento de este problema, Ross brindará una mejor comprensión de lo que es el acoso sexual, cómo identificarlo y cómo prevenirlo. Registrarse aquí.

Feb. 28-March 2, 2025 | Regístrese aquí. Únase a MC USA para la celebración de los 30 años de Damascus Road en Goshen, IN. Este evento se llevará a cabo en lugar de Hope for the Future 2025. ¡Pronto habrá más información!

Mennonite Action

¡Mennonite Action WA organizará una reunión del 20 al 22 de septiembre en el área de Seattle! Damos la bienvenida a Nick Martin y Adam Ramer, codirectores de Mennonite Action, para que se unan a nosotros para recibir capacitación en organización de base, conexión con participantes y aliados de Mennonite Action y desarrollo comunitario a través de la oración, el aprendizaje, el canto y el arte por Palestina y por un movimiento de liberación sostenido. El fin de semana comienza con un canto de himnos el viernes por la noche. El sábado incluirá capacitaciones, almuerzo y un proyecto de arte. Habrá una sesión de estudio para adultos que conectará Palestina y la historia anabautista seguida de un culto el domingo. Regístrese en línea. La inscripción es por donación; ¡todos son bienvenidos! Se distribuirá más información con los detalles de la sesión más cerca del fin de semana. ¿Preguntas? Contacto MennoniteActionWA@gmail.com.

Proximos e-Boletínes:

16 de sept (*entregas a más tardar 9/9*) 7 de oct (*entregas a más tardar 9/30*) 21 de oct (*entregas a más tardar 10/14*) 4 de nov (*entregas a más tardar 10/28*) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. *¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!*

Para más actualizaciones PNMC: http://pnmc.org/Resources/eBulletin e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin